

## Herren Bezirksklasse D Gruppe 8 Aschaffenburg (4er) III (Bayerischer TTV - Unterfranken-West)

TTC Kahl IV : Formula 1 Westerngrund  
Donnerstag, 24.03.2022, 20:00 Uhr

### Heilmann lässt Formula 1 Westerngrund jubeln

Großer Jubel herrschte am Donnerstagabend, als Stefan Heilmann nach 3 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gäste Formula 1 Westerngrund im Match der Herren Bezirksklasse D Gruppe 8 Aschaffenburg (4er) III (Bayerischer TTV - Unterfranken-West) einfuhr. Enttäuschte Blicke gab es dagegen beim Heimteam TTC Kahl IV, welches eine 6:8 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 27:34) quittieren musste. Durch diesen errungenen Sieg, hat die Gastmannschaft nach dem 7. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 11:3.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Fast verloren schien das Spiel von Schmidt / Jung gegen Wissel / Stais, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatten Schmidt / Jung jedoch die richtige Taktik gefunden und siegten im Entscheidungssatz. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Schmidt / Jung zu Ende ging. Schmidtke / Foth verpassten es hingegen mit einem 13:15, 11:7, 6:11, 7:11 gegen Heilmann / Hartung, einen Punkt für ihr Team zu holen. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. 8:11, 11:4, 10:12, 11:4, 13:15 hieß es am Ende, als Ralf Schmidt und Stefan Heilmann sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Heilmann mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Fünf Sätze beharkten sich Holger Schmidtke und Willibald Wissel, bevor der Gast einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Hermann Jung gegen Mario Hartung hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen. Den Sieg von Matthias Stais konnte Tobias Foth im wenig später folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 1:5. Das Einzel zwischen Ralf Schmidt und Willibald Wissel endete hingegen mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels als Holger Schmidtke und Stefan Heilmann die Schläger kreuzten. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Matthias Stais konnte Hermann Jung anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Mittlerweile stand es damit 3:6. Tobias Foth konnte Mario Hartung in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch besiegen und somit einen Punkt für das Team beitragen. Was eine Wendung des Spiels! Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Willibald Wissel war für Hermann Jung letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Das musste man neidlos anerkennen. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Ralf Schmidt die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Nur einen Satz verlor Holger Schmidtke bei seinem Sieg gegen Mario Hartung und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 6 Punkte, Auswärtsteam 7 Punkte. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Tobias Foth seinem Gegner Stefan Heilmann letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich sein. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den TTC Kahl IV am 07.04.2022 gegen den 1. FC Hösbach VIII erneut um Punkte. Die Mannschaft Formula 1 Westerngrund erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 11:3. Auch für sie ist die Vorrunde damit vorbei.

**Statistik:**

**TTC Kahl IV**

Doppel: Schmidt / Jung 1:0, Schmidtke / Foth 0:1

Einzel: R. Schmidt 2:1, H. Schmidtke 2:1, H. Jung 0:3, T. Foth 1:2

**Formula 1 Westerngrund**

Doppel: Wissel / Stais 0:1, Heilmann / Hartung 1:0

Einzel: W. Wissel 2:1, S. Heilmann 2:1, M. Stais 2:1, M. Hartung 1:2